

Protokoll Vorstandssitzung 03.11.2021

Sitzung	03 November 2021, 18:43-20:03 , HG D3.1
Anwesend	Nicholas Doerk (ND), Frederick Alworth (FA), Martin Zieler (MZ), Klemens Iten (KI), Aashi Kalra (AK), Aneska Heidemüller (AH), Selcuk Taskin (ST), Daniel Gisler (DG), Dominique Portenier (DP)
Abwesend	Alina Arranhado (AA), Tomas Hain (TH)
Gäste	
Sitzungsleitung	ND
Protokoll	MZ, FA

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 27.10.2021

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Kultur

1. QTool

AH: Wäre toll wenn wir das machen könnten, es sind halt Dinge die alle immer wieder nachfragen.

ND: Fände das durchaus sinnvoll. Könnt im AMIV Womenchat fragen.

AH: Wenn sich gar keiner meldet, wäre die frage ob wir Leute mit Schokolade motivieren können.

ND: Könntest auch den alten Vorstand fragen.

2. Helferessen

AH: Machen wir in der vorletzten Woche, ist auf 50 Leute limitiert. wir haben aber schon 70 leute die ein event organisiert haben. Es werden nicht alle kommen. Frage ist ob wir es beschränken ob nur leute kommen die organisiert haben, wäre aber schade. Es bräuchte halt zwei Helferessen.

ND: Wir wären dann gut bei 100 Leuten. Wie war es in vergangen Jahren. Fände eines besser, aber frage ist wie man das macht.

AH: Es wäre organisatorisch schwer und es bräuchte dann auch wieder Helfer und Vorstand.

DG: Man könnte auch Restaurant, also in zwei.

AH: Wir werden es über zwei Tage machen.

3. VIS Einladung

AH: Wurden oft von denen eingeladen, würden das erwidern.

DP: AMIV Vorstand war in vergangenen Jahren am VIS Fondue.

AH: Wir müssen sie daher definitiv einladen. Wollen wir es nur auf VIS beschränken.

ND: Ja würde ich sagen. Aber SEE und Weihnachtszorgie wäre kein stress. Beim Fondue würde ich nur VIS.

AK: Würde sie einladen.

AH: Okay dann laden wir den VIS ein aber keine Vorstände.

ND: Ich würde VMP, VSETH & VIS zusammen alle einladen, weil wir den aufenthaltsraum schon teilen.

4. Basketballturnier

AH: Wurden vom VCS eingeladen.

FA: Könnten halt ein paar andere vom AMIV fragen. Wir werden nämlich am Vorstandswochenende sein.

DP: Können auch den Altvorstand fragen.

KI: Ich frage den alten Vorstand.

5. Design team Event regeln

AH: Die neuesten infos sind, leute die designs machen, kriegen einen festen Platz am event aber nicht gratis. Wenn jemand viele neue Plakate macht, kriegen die im nächsten semester einen kostenlosen Platz.

ND: Spezielle Events wie zum beispiel Skiwochenende sind ausgeschlossen.

6. AMIVonde

AH: Ist am 02.12, wird viel abzubauen geben, wäre toll wenn ihr alle mithelft.

Präsidium

1. Vorstandspizzaplausch

ND: Ist am 15.11, sinn der sache ist dass alle kommen. Man sieht alle anderen vorstände, was nett ist. Bitte über das Google-Forms anmelden.

2. FR-Sitzung (KI)

ND: Es wurde viel besprochen:

- Der VSETH sucht immer noch nach einem Kulturi.
- Wir sollten spätestens im Winter einen finden, damit das ESF stattfinden kann.
- Vor einiger Zeit ist die WieGehts Umfrage durchgeführt worden. Diese hat sich unter anderem mit der Mental Health der Studierenden beschäftigt. Die ETH versucht aktuell

einen Überblick zu bekommen, was sich an der ETH in den Departementen zum Thema Mental Health getan hat.

- Das D-GESS möchte sein Image bei Studenten verbessern und sucht dafür Interessierte, die eine starke Meinung zu dem Departement haben, um herauszufinden, was sie verbessern und ändern können.
- Der VSETH führt einen Block über die aktuellen Entwicklungen im Ressort Hochschulpolitik. Außerdem veranstaltet er am 4. November wieder einen Hochschulpolitikstammtisch zum diskutieren. Es gibt Essen und Trinken. Der nächste Stammtisch ist am 13.12.
- Der VSETH sucht neue IT/ SoftwareDeveloper. Falls ihr Leute kennt, könnt ihr sie gerne an den VSETH weiterleiten. Selbe Bezahlung wie TAs.
- Die ETH hat eine «Beschwerdehotline» für Lernplätze: workspaces@ethz.ch. Vor allem gut, falls es um die Ausstattung und die Sauberkeit von Arbeitsplätzen geht.

3. Corona Evaluation von IMW Event (Eestec)

ND: Der EESTEC hat ein Wochenende veranstaltet. Sie haben eine Umfrage gemacht ob die Leute geimpft, genesen, etc, wie sie sich fühlen. Ca. 220 Teilnehmer und 100 Rückmeldungen. Teilnehmer sind danach müde und angeschlagen. Das liegt daran dass man viel trinkt und relativ wenig schläft. Am Ende hatte nur eine Person Corona, also wirklich kein superspreader event.

Quästor

1. Der Pöbel will Geld

FA: Ich habe immernoch keinen Zugang zum Konto. Ich habe letzte Woche noch einen Vertrag zurückgeschickt. Es sollte jetzt in den nächsten Tagen ankommen. Die grossen Beträge vom zweiten Weekend sollten jetzt geklärt sein. Weil manche vom eigenen Geld grössere Summen gezahlt haben.

Info

1. AMIV Pullis / Tassen

MZ: Keine Updates zu den Pullis. Tassen mit Designteam besprochen. Johan hat nach einer Budgetänderung gefragt, wollte vergewissern dass mein Budget für Merch zuständig ist. Keiner hat sich für das Design der Pullis und Tassen eingetragen, dachte man könnte ein Merch Artikel verschwenken um Leute zu motivieren.

2. Dokumentation von Vorstandsbeschlüssen

ND: Bitte Abstimmungen da eintragen. Ist sehr nützlich.

IT

1. Coding Weekend

DP: Das wird organisiert, also falls jemand irgendwelche Tools entwickelt haben will, bitte melden.

HoPo-ITET

1. Einladung Professoren AMIVondue

ND: Was ist der status?

AK: Würde 10 profs einladen kommen wahrscheinlich nur 3-4.

ND: Wir können später nochmal darüber reden.

Infrastruktur

1. Foodsharing-Kühlschrank

KI: Student Sustainability Kommission ist gekommen und meinten man könnte einen essens kühlschrank neben den bierautomaten stellen.

kritische blicke

KI: Was ist eure meinung dazu?

MZ: Finde es gefährlich wird nicht sehr sauber.

ND: Frage ist wer sich darum kümmert, man könnte zwischen den 3 grossen fach vereinen rotieren.

KI: Wir haben ja im Büro schon einen Foodsharing Kühlschrank. Ich bin da mässig begeistert.

ND: Finde es grundsätzlich eine gute idee, aber...

KI: Man müsste auch konkret klären wer dafür zuständig ist.

2. Corona-Auflagen Aufenthaltsraum

KI: Es kommt immer zu fällen wo wir probleme mit Masken haben. Also bitte Leute darauf hinweisen. Maske kurzzeitig abziehen um zu konsumieren, dann wieder anziehen.

3. Demontage Veloplätze

KI: Die werden abgebaut, hat uns die ETH mitgeteilt.

ND: Langfristiger Plan ist dass in der Tiefgarage neue gebaut werden. Wir sollten also jetzt netto mehr haben.

FA: Könnte man antrag machen den innenhof bisschen schöner zu gestalten.

ND: Ja fände ich toll, können uns drum kümmern.

4. GeCo Leiter

KI: Falls jemand diese Leiter gesehen hat, bitte melden.

ND: Keiner weiss genau wo sie ist. Wäre toll wenn sie auftaucht.

KI: Wir suchen morgen im VSETH lager.

Verschiedenes

1. Geleistete Zeichnungen

ND: Fred und ich haben die PVK Verträge mit dem VSETh unterschrieben. 1.5 Seiten nichts aussergewöhnliches. Sonst auch die Hütte für das Codingweekend.

2. Besuch TUM (DP)

DP: Habe eine paar von denen kennengelernt, die haben ein paar bier getrunken. Meinten falls man in München ist, könnte man vorbeischauen.

3. Nyk's Hütte(DP)

DP: Glühweinhütte am Hönningerberg vom VSETH organisiert. Randomdudes repräsentieren den AMIV meistens. Wo ist das Budget drinnen?

ND: Lief meistens über Randomdudes denke ich.

Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 20:03